
Name, Vorname / surname, given name

Firma / company 

Adresse / address

Mobil / mobile      Telefon / phone

email

website

Projekt-, Produktbeschreibung / description of project resp. product

Datum / date     Unterschrift / signature

Bitte Bildmaterial (pdf oder jpg: mind. 150 KB) und kurzen Lebenslauf per Email oder Post zusenden.

Die Messe Frankfurt Exhibition GmbH erhebt, verarbeitet und nutzt Ihre hier angegebenen Daten und Bildmaterialien zur Durchführung  
des Förderprogramms. Bitte beachten Sie, dass die ausgewählten Talents-Teilnehmer mit Namen und Internetadresse und ggf. Bildmaterial 
auf der Website und auf den Social Media Plattformen der Messe Frankfurt veröffentlich werden.  
Weitere Informationen nach Art. 13 und 14 DS-GVO finden Sie unter www.messefrankfurt.com/privacy
Die allgemeinen Teilnahmebedingungen finden Sie unter: www.messefrankfurt.com/agb

Please send additionally photos (jpg or pdf: min. 150 KB) and a short CV per email or mail.

Messe Frankfurt Exhibition GmbH collects, processes and uses the data you provide here for organizing the promotion program. Please 
note that information about the participants selected for Talents, i.e. names, internet addresses and, if appropriate, images will be published 
on the website and on the social-media channels of Messe Frankfurt.  
Further information according to article 13 and 14 GDPR please find at www.messefrankfurt.com/privacy
Please find the terms and conditions under: www.messefrankfurt.com/terms-conditions

Messe Frankfurt Exhibition GmbH 
Dorothe Klein 
Ludwig-Erhard-Anlage 1 
60327 Frankfurt am Main, Germany
Tel. +49 69 75 75-53 30 
Fax +49 69 75 75-9 53 30
talents.ambiente@messefrankfurt.com

Frankfurt am Main, 7. – 11.2.2020

Anmeldung / application  Deadline 22.10.2019
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